

Elle répondit en secouant la tête :

—Pourquoi vous en souviendriez-vous ? Que sommes-nous dans votre existence ? Allez ! vous n'êtes pas si fort à plaindre. D'ailleurs il n'y a tel qu'un procès pour distraire, surtout quand la somme est grosse ! Plût au ciel que mon procès, à moi, ne fût pas plus difficile à gagner que celui qui vous occupe ! Remerciez Dieu qui a rendu votre chemin facile.

—Moins facile que vous semblez le croire, dit le jeune homme.

Ils gardèrent le silence un instant, et Sénac comprit qu'il devait la laisser seule. Déjà il cherchait une phrase d'adieu, mais il sentait que toutes les paroles qu'il pourrait dire seraient un verbiage futile aux oreilles de cette jeune créature, pliant, seule, sous un lourd fardeau. En même temps il songeait---pour la première fois avec cette intensité dans l'impression---à la journée du lendemain, à toutes ces journées à venir passées sans la revoir jamais. Tout à coup, il dit en balbutiant presque :

—Si vous pensiez, si je pouvais croire que je vous serais . . . que je serais utile à votre frère en . . . prolongeant de quelques jours . . .

Elle supposa d'abord que Sénac faisait une de ces offres obligantes qu'impose la politesse mondaine. Elle répondit en secouant la tête avec une ironie qui s'adressait au monde en général plutôt qu'à un homme :

---Vous n'avez pas le temps !

Alors, avec l'élan subit et dominant toute considération qui était dans son caractère, il insista :

---Dites-moi seulement de rester . . .

---Eh bien ! restez, dit Thérèse avec une sorte de défi, grisée en quelque façon par l'excitation de ce colloque étrange.

LEON DE TINSEAU

(A suivre)

A NOS LECTEURS

Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur l'annonce de l'administration de la Revue Canadienne que l'on trouvera sur la page suivante.